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Der Umweltausschuss nimmt die Vorlage zur Kenntnis. 
Referent Maier wird erneut an die Stadt Nürnberg herantreten um zu klären, ob in Zukunft 
einer separaten Verwertung des Holzanteils im andienungspflichtigen Sperrmüll zugestimmt 
werden kann. 

 


